

La Provence

Jeudi 6 octobre 2016

## MAZARGUES

● **L'association des Amis de la Salette Montval est née.** La maison de retraite de la Salette-Montval a de nombreux amis. Ils sont désormais constitués en association pour améliorer le quotidien des résidents de l'établissement. Le Lions Club Marseille Doyen a d'ores et déjà offert à l'association une dizaine de lecteurs de CD, qui seront installés dans les chambres de résidents atteints de trouble de la vue qui pourront ainsi écouter des livres audios et des CD.



L'occasion d'une petite cérémonie dans le magnifique parc de l'établissement, avec le maire de secteur Lionel Royer-Perrault, mais aussi des membres du conseil d'administration de l'association Saint Joseph-La Salette et le Directeur de l'Ehpad, Benjamin Lacaille.